

## 14 DE JULIO. CARRERAS URBANAS

Y el día 14 de Julio por la tarde y a partir de las 20 horas Carreras Urbanas en diversas categorías

La salida se efectuaba desde el exterior del Estadio de Fútbol Ramón Díaz y la meta estaba dentro del propio recinto deportivo.

Finalizadas todas las competiciones se procedió a la entrega de trofeos a los participantes ganadores.

Desde aquí felicitar a todos los participantes pues con el terrible calor que nos acompañó, es para aplaudir su participación en estos acontecimientos deportivos

FOTOS

VIDEO